



© Bilder Urheberrechtlich geschützt

## Projekt Horizont, Anbau Nord und Bettenhaus Kantonsspital Frauenfeld

Pfaffenholzstrasse 4, 8501 Frauenfeld

<b>Gebäudeart</b>	Spitalbauten
<b>Fertigstellung</b>	2019
<b>Bauart</b>	Neubau
<b>Ausgeführte Arbeiten</b>	Innentüren aus Holz
<b>Privater Bauherr</b>	Thurmed Immobilien AG c/o Spital Thurgau AG, Frauenfeld
<b>Bauherrenvertretung</b>	Stokar + Partner AG, Basel
<b>Architekt</b>	Schneider & Schneider Architekten ETH BSA SIA AG, Aarau
<b>Generalunternehmung</b>	Steiner AG, Zürich

### Projektbeschreibung

Im Neubau zogen neben den bisherigen Abteilungen auch neu organisierte Bereiche ein. So entstanden unter anderem ein neuer Eingangsbereich mit zentralem Empfang, ein interdisziplinäres Ambulatorium, ein hochmoderner OP-Bereich, eine interdisziplinäre medizinische Diagnostik und vieles mehr. Als Besonderheit erfolgte nach der Erstellung des Neubaus sowie nach Abschluss der Umbauaktivitäten ein Rückbau des alten Bettenturms.

